

Eduardo Carriquiry, Gerente General de Mepsa:

"Queremos generar y proponer soluciones a los desafíos estratégicos de las grandes compañías mineras"

Por décima versión consecutiva, la empresa Metalúrgica Peruana S.A., Mepsa, participará de la feria minera más importante de la región, Expomin 2014.

Con más de 50 años de reconocido prestigio internacional, ofreciendo el mejor equipo técnico y de control para la mediana y gran minería, el gran desafío de su participación en Expomin es ganar mayor cuota de mercado en la industria minera del país y reafirmar su liderazgo y la relevancia de sus operaciones, suministrando a la minería productos de comprobada calidad, como bolas para la molienda de minerales, así como piezas de desgaste utilizadas en todos los equipos de manejo de minerales.

Eduardo Carriquiry, Gerente General de MEPSA, sostiene que "es propicia nuestra participación en este gran evento internacional que es Expomin, ya que queremos generar y proponer soluciones a los desafíos estratégicos de las grandes compañías mineras, dando relevancia al diálogo directo entre proveedor y cliente o potenciales clientes de la industria chilena y mundial".

Entre las principales novedades e innovaciones que Metalúrgica Peruana presentará en esta feria, destacan el JIG de comprobación de ensamble de corazas de descarga para los molinos de 40´, los más grandes del mundo; un nuevo software para simulación de nuevos diseños de corazas para molino SAG y de Bolas; monitoreo e inspecciones periódicas del desgaste de las corazas de los molinos SAG y de Bolas utilizando equipos de 'ScannerLaser' y 'Ultrasonido'; y soporte técnico para clientes de la minería.





Eduardo Carriquiry, Gerente General

